

Games von gestern

FÜR OLDIE-PCS

Ihr alter P2/300 mit 64 MByte RAM und einer Grafikkarte der Riva-TNT-Generation taugt nur noch als Briefbeschwerer? Mitnichten, wie unsere fünf Spiele-Klassiker beweisen.

Unsere in Ehren ergrauten Spiele-Klassiker laufen auch auf Ihrer betagten Rechenkiste.

Blutsauger und Biker

Blood Omen 2: Vampir Kain hat Durst nach Blut. Daher ziehen Sie mit dem Finsterling durch das Land Nosgoth und saugen Sarafanen-Rittern den Lebenssaft aus. Den Vampir lenken Sie per Maus und Tastatur aus der Schulterperspektive, ähnlich wie Sam Fisher in Splinter Cell. Kain beherrscht diverse Spezialmanöver, beispielsweise kann er sich unsichtbar machen oder Feinde per Gedankenkraft fernsteuern. Grobe Texturen dämpfen allerdings den Spaß am übertrieben blutigen Schnetzeln.

Disciples 2: Menschen, Zwerge, Untote und Dämonen ringen im Runden-Strategiespiel um Städte. Zu Spielbeginn wählen Sie eines der vier Völker. Der Clou: Jede Partei erlebt die Story aus ihrem individuellen Blickwinkel. Skript-Ereignisse treiben die Handlung voran und stellen Ihnen besondere Aufgaben. In Taktik-Schlachten ziehen Sie und Ihr Gegner abwechselnd hübsch animierte Einheiten. Bunte Zaubereffekte heben sich angenehm von der sonst altbackenen Optik ab.

Homeworld Cataclysm: Als Echtzeit-Admiral bekämpfen Sie Insekten-Aggressoren mit Ihrer Raumflotte. Die Pötte bewegen

sich frei im 3D-All, das Sie in den filmreifen Schlachten ausnutzen müssen. Denn Angriffe von oben oder unten setzen auch kampfstarken Zerstörern schwer zu. Dank der eingängigen Maus-Steuerung verlieren Sie im Raumschiff-Reigen nicht die Übersicht. Die detaillierten Schiffe und bunten Laserstrahlen sind immer noch ansehnlich.

Extreme Biker: Per Motorrad schlittern Sie über verschlammte Pisten und liefern sich Stunt-Duelle. Auf den schön gestalteten Strecken fahren Sie entweder Einzelrennen oder kämpfen im motivierenden Meisterschafts-Modus um Liga-Punkte. Die Renn-Lenkung per Tastatur oder Gamepad ist etwas ungenau. Show-Einlagen wie Drehungen oder Balanceakte auf dem Lenker steuern sich hingegen problemlos. Grafisch ist das Spiel veraltet.

Baphomets Fluch 2: Eine Maya-Gottheit greift im spannenden 2D-Adventure nach der Weltherrschaft. Der Amerikaner George Stobbar und seine französische Freundin Nico Colard stellen sich dem Mythen-Monster entgegen. Abwechselnd steuern Sie einen der beiden Helden per Maus durch hübsch gezeichnete Kulissen. Eingesammelte Gegenstände landen im Inventar und kommen bei logischen Knobeleyen zum Einsatz. Die bunte Comic-Grafik wirkt angestaubt. **GR**



Blood Omen 2: Aufdringliche Kreuzritter verprügelt Vampir Kain mit dem Schwert.



Homeworld Cataclysm: Effekt-Feuerwerk.



Disciples 2: Gefechte sind hübsch animiert.



Extreme Biker: Stunt-Sprünge über Hügel.



Baphomets Fluch 2: Besuch am Filmset.

DATEN UND FAKTEN						
Spiel	Genre	Wertung	Test	Preis	Quelle	Hardware-Minimum
Baphomets Fluch 2	Adventure	84 %	11/97	ca. 15 Euro	noch im Handel	P100, 8 MByte RAM
Blood Omen 2	3D-Action	73 %	06/02	ca. 20 Euro	noch im Handel	P2/300, 64 MByte RAM, 3D-Karte
Disciples 2	Strategiespiel	85 %	03/02	ca. 10 Euro	noch im Handel	P2/300, 64 MByte RAM, 3D-Karte
Extreme Biker	Sportspiel	74 %	11/99	ca. 12 Euro	noch im Handel	P2/300, 64 MByte RAM, 3D-Karte
Homeworld Cataclysm	Echtzeit-Strategie	85 %	11/00	ca. 8 Euro	noch im Handel	P2/266, 64 MByte RAM